

Corona-Regeln des TC Kupferzell

Die Abstandsregeln sind einzuhalten (min 1,5 m)

Die Platzbelegung ist vor dem Spielbeginn in den Belegungsplan einzutragen

- Es dürfen nur Vereinsmitglieder die Tennisanlage betreten (Dokumentationspflicht).
- Jeder Spieler muss sich in die entsprechende Spalte des Belegungsplans eintragen (Dokumentationspflicht).
- Jedes Vereinsmitglied hat das Recht eine Spielstunde pro Woche zu reservieren (Eintrag in den Belegungsplan).
- Vor Spielbeginn muss der Platz 5 Minuten bewässert werden. Nach Spielende muss der Platz abgezogen werden. Die Platzpflege muss innerhalb der 60 Minuten erfolgen. Die Hygienemaßnahmen müssen ebenfalls in 60 Minuten durchgeführt werden.

Es dürfen nur die Spieler die Anlage betreten (keine Zuschauer)

Die Tennisanlage ist mit Spielkleidung zu betreten – Umkleideräume sind geschlossen

Die Duschen dürfen nicht benutzt werden.

Das „Tennishäusle“ bleibt geschlossen (kein Getränkeverkauf), ausgenommen sind die Toiletten. Die Hintertüre ist diesbezüglich zu benutzen.

Die Hygieneregeln sind einzuhalten

- Vor Spielbeginn sind die Griffe z.B. der Bewässerungsanlage zu desinfizieren
- Vor Spielbeginn sind die Bänke zu desinfizieren

Des Weiteren gelten die Verhaltensregeln des WTB (siehe www.tckupferzell.de)

Corona-Beauftragte: Thomas Kubesch, Jörg Krumrey, Volker Schäfer, Andre Heppner und Benedikt Hägele